

Bei angenehmen Bedingungen wurde auf der Anlage des ASV Seen-Gotzenwil die diesjährige Veteranenmeisterschaft durchgeführt.

Das Team um den frisch erkorenen Präsidenten Kurt Röthlin verlebte einen geruhsamen Tag. Trotz der angesagten Hitzewelle verbrachten die Schützen bei angenehmen Temperaturen und moderatem Wind einen idealen Tag. Ein Wermutstropfen stellte die Todesnachricht von Hans-Ulrich Bangerter dar, dem früheren Spitzenschützen und treuen Helfer von Konrad Scherrer.

Veteranenmeister in der Kategorie:

Ehrenveteranen frei

1. Müller Bruno Herisau-Waldstatt (278)
2. Paul Gantenbein Oberengstringen (278)
3. Horst Barandun (275)

Ehrenveteranen aufgelegt

1. Beat Schneider Muri-Gümligen Kk (286)
2. Andreas Berger Muri-Gümligen Kk (285)
3. Hans Scheuss Herisau-Waldstatt (283)

Veteranen frei

1. Renato Schulthess Emmental (289)
2. Erich Marti Frutigen (285)
3. Gerold Pfister Degersheim (284)

Veteranen aufgelegt

1. Franz Kaufmann Reinach-Birseck (286)
2. André Nikles Wattwil (281)
3. Paul Bachofner Schwarzenburg (279)

Senioren frei

1. Eugen Niederberger Dallenwil (285)
2. Ulrich Frutiger Ringgenberg (280)
3. Armin Bühler HELVETIA Neuhausen (297)

Mit seinem Schlusswort bemerkte der Präsident Kurt Röthlin dass die Veteranenvereinigung der Pfeiler des Armbrustsports darstellt und als Beispiel für Kameradschaft und Fairness steht.

Ein Lob und ein herzliches Dankeschön sprach er seinen treuen Helfern Ernst Hollenstein (Vorbereitung und Wettkampfdurchführung) Richard Wagner (Resultatwesen), Rolf Keller und Salvo Trapani sowie den Helfern der durchführenden Sektion aus.

Ganz zum Schluss offenbarte Ernst Hollenstein den Anwesenden die Absicht ins 2. Glied zu treten und die Organisation 2024 an Salvo Trapani zu übertragen.

09.07.2023 (fs)